



## EUMedRail/OTIF : Une synergie prometteuse

L'Agence de l'Union européenne pour les chemins de fer (ERA) et le Secrétariat de l'OTIF ont décidé de créer une synergie entre les ateliers organisés dans le cadre du projet EUMedRail fondé par la Commission européenne et les activités de l'OTIF, afin de permettre aux participants d'assister aux différents événements.

Ainsi, les 6 et 7 février 2018 à Belgrade en Serbie, le Secrétariat de l'OTIF participera à l'atelier sur la législation ferroviaire internationale organisé par EUMedRail. L'atelier sera immédiatement suivi par le [groupe de travail TECH](#) organisé par l'OTIF les 6 et 7 février.

En 2016 déjà, l'OTIF et la Commission européenne avaient collaboré et co-organisé deux ateliers « OTIF-COTIF – Présentation du droit ferroviaire unifié » en Égypte et en Israël dans le cadre du projet Euromed Transport, lequel s'est transformé en 2017 en projet EUMedRail.

L'OTIF est un forum qui offre un cadre de coopération pour l'édification d'un droit ferroviaire unifié pour rapprocher l'Europe, l'Asie et l'Afrique. Pour ce faire la Convention relative aux transports internationaux ferroviaires (COTIF) et ses appendices techniques ATMF et APTU sont harmonisés avec la réglementation de l'Union européenne (UE) par exemple notamment en terme d'admissibilité du matériel roulant en trafic international.

Or, le projet EUMedRail s'adresse aux États du sud de la Méditerranée dont certains sont d'ailleurs membres de l'OTIF. Il a pour but de développer avec les pays méditerranéens un système de transport ferroviaire techniquement intégré, fiable et efficace.

C'est donc très logiquement que le Secrétaire général et les chefs de département de l'OTIF vont présenter la COTIF, ses appendices (CIM, CIV, RID ATMF et APTU) et leur complémentarité avec les règles de l'UE lors de l'atelier EUMedRail.

Dans cette même logique, les participants à l'atelier viendront assister à la [34<sup>e</sup> session du groupe de travail TECH](#) de l'OTIF.

Le Secrétaire général de l'OTIF se félicite d'une telle synergie et tient vivement à remercier la République de Serbie, pays hôte, pour son accueil.